

Témoignage de Liza Mauzole, chargée de projets vie étudiante à l'UBO et musicienne.

Que ce soit en licence de [LEA anglais-chinois](#), puis en [master Direction de projets ou établissements culturels](#), j'ai passé de très bons moments à la Faculté Victor-Segalen. La pluralité des enseignements en LEA m'a beaucoup plu, tout comme le fait d'apprendre une nouvelle langue, le chinois, de A à Z. Les cours de master étaient aussi de grande qualité.

Dans le cadre de ma troisième année de licence, je suis aussi partie six mois à Édimbourg pour travailler dans un centre culturel, auprès d'un public assez précaire. Une expérience qui m'a confirmé mon envie de travailler dans l'animation culturelle, l'organisation d'événements et la gestion de projets. Pendant mes deux années de master, qui était professionnalisant, j'ai par ailleurs rencontré de nombreux professionnels du spectacle vivant et développé ainsi mon réseau. Mes camarades de promo étaient en grande majorité musiciens, artistes, et passer du temps avec eux m'a donné envie de refaire de la musique, que j'avais un peu mis de côté pour m'investir totalement dans mes études. Dans le cadre de l'association Tacle du master, on a notamment organisé un événement de rentrée, avec des concerts. Cela m'a remis le pied à l'étrier.

